
                  ALEXANDRE COBRA VENCIO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE UMA TENDA SOCIAL 
NA FICAR-FEITA INDUSTRIAL E COMERCIAL DE ASSIS E 
REGIÃO 
 
 

Considerando que a volta da FICAR abrirá uma 
oportunidade para a divulgação de vários segmentos de nossa sociedade; 

 
Considerando que as Entidades Assistenciais de 

nossa cidade desenvolvem um brilhante trabalho; 
 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 
Leis, após consulta a Comissão Organizadora da FICAR – 2.014, a seguinte 
informação: 

- Existe a possibilidade de instalação de uma 
TENDA SOCIAL na FICAR-2.014, onde todas 
as Entidades Assistênciais possam  expor seus 
trabalhos?  

 

                                                    SALA DAS SESSÕES, em 01 de setembro de 2014. 
 
 

 
 

                                                                      ALEXANDRE COBRA VENCIO 
                                     Vereador – PSD 
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